
Ratsherr Hahn bittet um Mitteilung der Verwaltung über den aktuellen Stand hinsichtlich der 
Erweiterung und Sanierung der Freiherr-vom-Stein-Schule. Er fragt an, wie mit dem Beschluss 
des Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschusses vom 10.05.2006 umgegangen wurde.  
 
Oberbürgermeister Unterlehberg verweist auf die Behandlung dieser Angelegenheit im Schul-, 
Kultur- und Sportausschuss. Es wird vereinbart, dass die weitere Beratung in der 
nichtöffentlichen Sitzung zu TOP 4 erfolgen soll. 


